

Im Kurpark

Franz Scholles

Im Kurpark von Bad Neuenahr. Um den großen Brunnen mit den sieben Fontänen stehen im weiten Rund viele Dutzend weiße Plastikstühle. Die Sitzplätze sind fast alle von der Septembersonne verwöhnt und leer. Vom Kurparkeingang nähert sich ein Ehepaar. Der sehr alte Herr geht zielstrebig auf den erstbesten freien Stuhl zu und will sich setzen. Seine Frau hat sich noch längst nicht entschieden und schreitet die Stuhlreihen ab. Längst ist

die Hälfte des Stuhlkreises inspiziert und der Bereich, der voll besonnt wird, schon lange erreicht, als sich der 80er endgültig setzt und seine „Bild-Zeitung“ aufschlägt. Viel zu früh, denn die etwas jüngere Gemahlin findet erst vier Stühle weitere „ihren“ Stuhl. von dort schaut sie verunsichert nach links, wo der Gatte bereits intensiv in die Zeitung vertieft ist. Bleibt nur der Umzug vier Stühle zurück aus dem Dilemma.